

La République du Centre, 7 septembre 2013

MUNICIPALES ■ La candidate socialiste Corinne Leveux-Teixeira a lancé officiellement sa campagne hier

« Changer la politique pour changer Orléans »

La place laïque sera le 06 octobre des socialistes et Verts pour les municipales de mardi prochain. Lors de leur 100^e de l'ère, Corinne Leveux-Teixeira, 38 ans, a lancé hier soir un message cop d'envoi à ses compatriotes.

Photo: Fabrice Baudouin/Alamy

« Le vote copain ou débauché ? » a plusieurs fois avec la « candidature » sur internet et la participation au vote en direct-votez.eu/parlons-nous ?

Nous faisons le bilan des 14.000 réponses reçues. Comme prévu, les attentes sont différentes selon les secteurs : les habitants des quartiers populaires veulent que l'on s'occupe d'eau, de sécurité, etc. La crèche de l'hypercentre plaidait pour davantage d'animation, et une vie culturelle plus dense notamment. Nous travaillerons donc sur ces attentes, la liste que sur les propositions des habitants du PC, de parti radical de gauche et des Verts.

« Il y a-t-il des propositions ? On a identifié les attentes, mais il faut les hiérarchiser, les traduire en programmes. Les gens veulent des



Corinne Leveux-Teixeira, candidate socialiste pour Orléans.

« Serge Grouard a un problème avec les femmes ministres... »

« Cette semaine, Serge Grouard a interrogé vertement le ministre de la Culture au sujet de la rue des Carreaux. Que se passe-t-il ? Il a un problème avec les femmes ministres. Il y a quelque chose de l'ordre de l'humiliation. Mais c'est symptomatique : Serge Grouard a un problème de compréhension. Il cherche toujours à passer en force. Il impose. Avec le conseil général et l'agglo, pour tout dire, c'est compliqué. Il ne change rien. Il faut changer cette manière de faire de la politique, changer la politique pour changer Orléans. »

placées par exemple, mais on s'assoit avec des villes de la périphérie, comme Saint-Jean-de-la-Bouillie, sur l'éco-quartier des Grèves ou Fleury les-Aubains pour les quartiers devenus.

des raisons familiales. Mais à côté, on est un peu décalé. On a un peu de la réconciliation, après des premières Antennes, qu'on voit ? On a organisé des moments de travail, bien sûr, et j'ai écrit aux militants... Enfin, beaucoup d'amis de Michel ont rejoint le comité de campagne.

« Quelle sera la place de Jean-François ? » dans votre campagne ? On a besoin de son expérience, de ses contacts, de sa vision, car il continue à travailler à l'avenir d'Orléans.

« Il n'est-il pas de ceux qui relâchent le projet ? » Mais on ne peut pas se permettre de relâcher le projet. On ne peut pas se permettre de relâcher le projet, avec des obligations.

« Concernant votre équipe, quelle sera la place de Michel ? » Michel est un participant et doit occuper une place importante. Il va être très présent dans les équipes de terrain. On ne pourra pas dire à Michel de ne pas venir.